

sance et, hier, il signait, sans lunettes, un document qu'on lui présentait.

"Que je regrette de ne pouvoir prolonger mon séjour et rester à son chevet pour lui rendre les derniers devoirs jusqu'à la fin!"

Depuis le mois d'octobre le vénérable patriarche des missions de l'Ouest canadien a repris du mieux et ses jours se prolongent.



NOUVEAU VICAIRE GENERAL DE REGINA

Avant de partir pour Rome, vers la mi-novembre, en voyage de repos, S. G. Mgr J.-C. McGuigan, archevêque de Regina, a nommé vicaire général et administrateur de l'archidiocèse M. l'abbé Antoine-Jean Janssen, curé de Sedley.

Le nouveau vicaire général est né en Hollande il y a cinquante ans. Il y fit ses études classiques et philosophiques. Venu ensuite au Canada il étudia la théologie au Grand Séminaire de Montréal et fut ordonné prêtre à Saint-Boniface, par Mgr Langelin, le 16 juillet 1905. La cathédrale eut les premices de son ministère. Il y fut vicaire quelques semaines. Puis il fut envoyé en Saskatchewan. D'abord curé de Wolseley, il fut ensuite deux ans curé de Vibank et deux ans curé de Balgonie. En 1909 il fut nommé curé de Sedley, où il est toujours demeuré depuis.

Linguiste distingué, rompu aux affaires et prêtre très estimé, le nouveau vicaire général rendra d'inestimables services à son archevêque et à l'archidiocèse. Nous le prions d'agrérer nos hommages et nos meilleurs voeux.



FEU LE R. P. WENCESLAS TESSIER, S. J.

Le 21 novembre, au matin de la fête de la Présentation de la Sainte Vierge, comme il montait dans sa voiture pour aller dire la messe à la ferme du Collège, le R. P. Wenceslas Tessier fut foudroyé par une syncope de cœur. On le ramena au Collège, où on lui administra en hâte les derniers Sacrements. Il ne reprit pas connaissance. Il mourut comme il avait vécu, sans bruit, dans l'accomplissement d'une tâche obscure et dans l'exercice d'un inaltérable dévouement.

Né à Sainte-Anne de la Pérade le 20 février 1869, le regretté défunt avait fait ses études au Séminaire des Trois-Rivières et était entré dans la Compagnie de Jésus, au Sault-au-Récollet, le 30 octobre 1893. Ordonné prêtre le 25 avril 1905, il vint au Collège de Saint-Boniface où il fit un premier stage de trois ans. Ayant fait sa troisième année de probation en 1908-